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“Creo que el PRI en México necesita una renovación", Jaime Bueno Zertuche 

 

El priismo nacional necesita una renovación y regresar a las buenas prácticas que se tienen en estados 

como Coahuila, afirmó el diputado federal Jaime Bueno, que indicó que se tiene que dar una reflexión 

al interior del partido, y erradicar aquellas cosas que no han funcionado y que les impidieron tener los 

resultados esperados en esta última elección. 

Tras la jornada electoral del domingo 5 de junio, en la que el PRI logró el triunfo en dos de las seis 

entidades que estaban en juego, el legislador federal expresó que debe darse una evaluación de forma 

objetiva, y permitir que los líderes de los municipios y los estados puedan aportar para la construcción 

del proyecto que la ciudadanía está pidiendo. 

“Creo que el PRI en México necesita una renovación, necesita refrescarse, necesita ir a las buenas 

prácticas que se tienen en estados como Coahuila, me parece que Coahuila es un modelo interesante 

que se debería analizar y llevar a otros estados, y llevar al PRI nacional con esa cercanía, con ese 

entusiasmo, con esa responsabilidad y compromiso de los líderes, en el caso de Coahuila, Miguel Ángel 

Riquelme”. 

El legislador federal indicó que es definitivo que se tiene que dar una evaluación a fondo y con calma, 

que sirva para tomar las medidas necesarias para el partido a nivel nacional. 

“Creo que hay que reflexionar mucho, analizar mucho, y poner en práctica todo lo que hemos visto que 

funciona en otros lugares, y erradicar lo que no ha funcionado y que nos ha hecho no tener los mejores 

resultados en algunos estados”. 

Sobre el ámbito estatal, afirmó que se debe seguir trabajando con la misma fórmula de trabajo durante 

todos los días y no solamente en tiempos electorales, ya que la cercanía con la ciudadanía es clave para 

mantener la vigencia entre el electorado. 

Señaló que por el momento en la entidad el PRI se encuentra en proceso de renovar los comités 

municipales, y ya se emitió la convocatoria para que quienes estén interesados puedan participar de 

forma abierta. “Tendremos que ser un partido que escuche y que trabaje en función de lo que la 

ciudadanía no está pidiendo”, afirmó el legislador federal. 
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